

古河総合公園だより

発行日：2006年3月20日 編集：古河総合公園パークマスター 発行者：(財)古河市民公社
住所：〒306-0041 古河市鴻巣 399-1 古河総合公園管理棟 メール：kogapark-iwahori@bz01.plala.or.jp



楽しみ方いろいろ 桃まつり

市内の方は、足しげく通って、近場ならではの楽しみ方を味わってはいかがでしょう。



矢口(やぐち)の開花は3月17日。2003年と同日で、ちょっと遅れ気味。見頃は、3月末頃から4月初旬と予想しています。



落花で一面ピンクの桃林(4月上旬)。花びらがしっかりとしている、花桃ならではの光景。これをねらうカメラマンも多い。晴天では、目をほそめるほどのまばゆい光景。



紅白で賑やかな、源平桃の並木(4月上旬)



仕上げは、燃えるような真紅の菊桃(4月中旬)

☀ 3月5日(日)

ぐるり公園を一周 スタンプラリー

新古河市誕生をきっかけに、多くの市民の方に総合公園の魅力を発見していただきたい、一緒に公園づくりに取り組む仲間を探したいとの趣旨から、古河総合公園づくり円卓会議で練った企画です。

参加は、283名。事前の申し込みでは、総和・三和地区からの参加が約6割。ぜひ、これを機会に、古河総合公園に、また、遊びに来て下さいね。

園内14カ所に、7つのスタンプポイントと7つのクイズポイント。スタンプは、古河地区1~7小の校章の雪華特製スタンプ。
※今後スタンプは、無料で貸出ます。管理棟まで、お声かけ下さい。



古河社会福祉協議会給食ボランティアの協力で、ト汁がふるまわれました。常日頃から訓練と、福祉課から災害用のカマドを借りて使用。



ゴミの少ないイベントをめざして、オワンとおハシは、参加者持参。

主催/古河総合公園づくり円卓会議

◆ 古河総合公園 花ファイル NO.60 ◆

●コブシ●

[科名] モクレン科、落葉高木

[樹高] 5~18m程

[花] 6~10cmの大きな白色

[花期] 3月末から4月初旬

花は甘く香るので、顔を近づけてみよう。

また、葉が出る前に花が咲くので、満開の時は、全体が白いおおわれて美しい。

浄円坊の池の畔南側にあるコブシは、例年、矢口の満開と重なって、多くのカメラマンに喜ばれている。





2月17日(金)

第16回古河総合公園づくり円卓会議

●検討事項

- ①古河総合公園スタンプラリー実施に向けた準備
- ②古河総合公園づくり円卓会議の構成メンバーの見直しについて
- ③犬の散歩のマナー向上をうながすポスター(案)について
- ④「ドッグラン設置に向けた計画(案)づくり分科会」の設置について

●報告事項

- ⑤古河市の公園ツアー 参加者ご感想
- ⑥御所沼干し上げの途中経過報告
- ⑦絵画展「市民が見つめる古河総合公園」途中経過報告
- ⑧民家園を活用して「(仮称)古河の昔話を聞く会」の実施を検討中
- ⑨12-2月期の公園づくり

(主な成果)

②円卓会議の構成メンバーの見直しについて

これまで円卓会議へは、団体を通じて参加していましたが、団体に属さずに、公園づくりに活躍する方々が出現しており、個人の参加枠を設けることで合意。新しい仲間の募り方は、次回に持ち越されました。(これまでも、今後も、会議の傍聴はどなたでも自由)

また、円卓会議では、総合公園で活動している団体または活動を望んでいる団体の参加を随時お待ちしております。管理棟までお声かけください。

④「ドッグラン設置に向けた計画(案)づくり分科会」の設置について

ペットブームを背景に、ドッグラン設置の声が高まりつつあります。そこで、円卓会議では、市民が自主的に運営することのできるドッグランづくりに向けて、取り組み方やスケジュール、市民へ参加を促す方法などを検討する分科会を設けることで合意しました。

※現在、円卓会議のメンバーに愛犬家のグループ等の参加がありません。関心のある方いらっしゃいましたら、管理棟まで、お声かけください。



古河総合公園ごよみ 2006年4月

日	月	火	水	木	金	土
						1 花桃(矢口)(2005)
2 寿星桃(2005)	3	4 シラガ(2005)	5 桃まつり閉会式	6	7	8 カエル鳴き始め
9 公方様の森の新緑が美しい(2005)	10 ×	11 落花で一面桃色の桃林(2005)	12 菊桃(2005)	13	14	15 オオカハスの葉が水面に浮く(2005)
16	17 ×	18	19	20	21	22 ハナズキ(2005) ヤマブキ(2005)
23	24 ×	25	26	27	28 フジ(2005)	29
30						

太字斜体: 今年の予定 🌸: 花の開花、 🌸🌸: 花の見頃(1999~2005年の記録から) ×: 管理棟休館

3月5日(土)

注目されています! 市民参加の古河総合公園づくり「ひょうご公園フォーラム in あいまふじ」に参加

公園づくりに関わる様々な立場の方が参加して取り組んでいる「古河総合公園づくり円卓会議」や、「パークマスター」の配置について、全国の公園づくりに関わる方々から高い関心が寄せられています。今回は、兵庫県立有馬富士公園にお招きいただき、古河総合公園づくりをご紹介します。



写真:「公園は人々の幸せのために」と題した、中瀬勲先生(兵庫県立人と自然の博物館副館長)と中村良夫先生(古河総合公園づくり顧問)の対談。

2月中旬

大賀蓮池

大賀蓮池 景観魅力アップ

長年の泥が堆積して陸地化してきた大賀蓮池で、部分的に泥の浚渫を実施するとともに、池の周りを囲う柵を撤去。今年の夏は、間近で大賀蓮が楽しめるそうです。



泥さらいで現れた、大賀蓮の蓮根。食用の蓮よりも細く、また、根の張っている深さが1m以上と深いのも特徴です。